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Cosa si nasconde dietro questo improvviso interessamento per la sanita' isolana. 
Dopo anni e anni di disinteresse, questo improvviso interessamento non fa presagire nulla di
buono per gli isolani, ma tanto tanto per qualche parente dei nostri amministratori, che oggi
all’improvviso scendono in lotta per occupare l’ennesima poltrona.

      

La nuova guerra per accaparrarsi la poltrona come rappresentante dei sindaci nell’ASL NA2,
non farà altro che provocare nuovi danni alla già troppo scassata sanità pubblica isolana.
L’articolo di fondo del direttore Domenico Di Meglio di domenica e gli articoli dei giorni
precedenti non fanno presagire nulla di buono. Molto probabilmente dopo anni e anni di
presenza di un sindaco isolano in rappresentanza di tutti i sindaci del distretto sanitario, è giunto
il momento di consegnare questo incarico ad un sindaco non isolano. La querelle scatenata dal
sindaco di Forio che di fatto si mette in contrapposizione col sindaco di Barano prof. Giuseppe
Gaudioso, statene certi questo sarà l’effetto che provocherà. Per il resto sposo appieno tutto
quello scritto dal direttore Domenico Di Meglio, soprattutto per quanto riguarda come viene visto
questo giornale dai vertici dell’ospedale in particolare e dell’ASL in generale. Ogni volta che mi
reco in ospedale, chissà perché mi sento come un osservato speciale!!!
Il dato di fatto, caro Domenico è che, se effettivamente si vuole tutelare la sanità sulla nostra
isola, l’unico che può rappresentare senza nessun interesse di parte la nostra collettività è
questo giornale; questo per le tantissime denunce fatte in tutti questi anni e che molto
probabilmente rimane l’unico baluardo esistente su quest’isola. Vedrai caro Domenico
quest’ennesima querelle, alla fine nasconde solo infimi interessi e sarà risolta ancora una volta
con la sistemazione di qualche amico o avanzamento di carriera di moglie o fratello.
D'altronde in privato ti ho già detto chi sarà il nuovo direttore amministrativo del nostro
ospedale, tu sei rimasto allibito, alla fine vedrai che avrò ragione. D'altronde il “funzionario
amministrativo” Ateniese conosce bene i suoi polli e alla fine per non essere disturbato e per
continuare ad occupare quella poltrona dirà ancora una volta sì, a discapito della nostra sanità,
che continuerà ad essere afflitta dai suoi problemi. Certo, un medico che si accorge solo oggi
delle condizioni io cui versa la struttura sanitaria in cui opera è davvero clamoroso e la dice
lunga sulla credibilità che può avere che oggi si erge a difensore dei diritti degli ammalati.
I nostri politici, caro Domenico io e te li conosciamo bene, peccato che nel tuo fondo di
domenica hai dimenticato che l’interesse privato dei nostri politici viene prima di ogni altra cosa,
mi avresti evitato di scrivere questo pezzo.
Buon ferragosto a tutti voi.
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